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Domingo, 20 de Diciembre de 1987 

También con problemas de espacio 

Más de ochocientos 
alumnos en la EPA 

El centro de Eduación Perma
nente de i\lumnos de Talavera, 
cuenta entre sus diversos cursos, 
con más de ochocientos alumnos 
que se enfrentan, al igual que los 
de la UNED, a graves problemas 
de espacio, lo que obliga a dise
minar las clases por diferentes 
edificios. 

La EP ;\ tiene su sede en el an
tiguo edificio del Banco de Espa
ña compartida con la UNED y los 
fondos del musco Ruiz de Luna. 
En él cursan estudios de gradua
do escolar 409 personas mientras 
que enseñanzas de posgraduado lo 
hacen 145, y otros 209 que siguen 
sus estudios a través del Centro 
Nacional de Educación Básica a 
Distancia. A todos ellos hay que 
añadir los 76 alumnos que siguen 
los cursos de alfabetización en los 
barrios de la Solana, Piedad, San
ta María, Patrocinio y en el mis
mo centro. 

Según nos comenta el secreta
rio del centro, Víctor Garda Ga
lán, la falta de aulas les obliga a 
impartir algunas clase en la Casa 
de la Cultura y en el Instituto Pá
dre Juan de Mariana, concreta
mente cuatro en el primero y tres 
en el segundo. Como posible so
lución nos apunta el colegio Nues
tra Señora del Prado, obsoleto 
para continuar dedicándose a la 
EGB ya que carece de las exigi
bles zonas deportivas o lugares 
para el establecimiento de una 
univesidad popular en la que po
dría enclavarse la EPA, además 
de lindar pared por pared con la 
Casa Municipal de la Cultura y 
encontrarse en un sitio céntrico. 

Más interés por la educación 

Víctor García, nos comenta 
que se aprecia un mayor interés 
.en las personas adultas por la edu
cación independientemente de la 
utilidad que pueda tener el conse
guir un título, si bien es cierto que 
la mayor parte de los alumnos lo 
necesitan. "Estos estudios aquí re
quieren un esfuerzo importante de 
los alumnos, en su mayoría traba
jadores -nos dice-, por ello preten
demos que el contacto entre alum
nos y alumnas profesores sea de 

amistad y no sólo docente. de he
cho, personas que han pasado por 
aquí continúan teniendo con no
sotros una buena relación". 

La edad media de los alumnos 
se sitúa en los treinta y cinco años 
aproximadamente. Para matricu
larse en el centro hay que tener 
una edad superior a la de escola
ridad obligatoria. El centro impar
te clases en tres turnos. A los de 
mañana asisten especialmente 
amas de casa o jóvenes en paro, 
aunque estos lo hacen más bien 
por la tarde, y los que trabajan lo 
hacen de noche. 

Preguntando si se advierte una 
falta que pudiera considerarse gra
ve en el nivel educativo de la zona 
a tenor de los datos con que pue
de contar el centro, su secretario 
nos comenta que "hay un deficit 
aducativo y cultural, y pensamos 
que debe haber bastante gente que 
necesite una actualización". Así 
pues las EPAS no son lólo ya lu
gares para impartir unos conoci
mientos básicos, sino donde se 
puede recuperar lo olvidado y co
nocer los avances del saber. 

Certificados de escolaridad 

El certificado de escolaridad es 
el requisito mínimo que se requie
re para obtener un puesto de tra
bajo público. La EPA se ocupa de 
realizar las pruebas de obetención 
de estos certificados. La mayoría 
de las personas que se presentan a 
estos exámenes, que se realizan 
una vez al mes, lo hacen por li
bre, no son alumnos habituales 
del centro. 

En el presente curso pues, en el 
centro de Talavera se han realiza
do tres pruebas. En la de octubre 
se presentaron tres personas apro
bando una sola, en noviembre se 
examinaron ocho y también apro
bó una, y por último en el exa
men de este mes que se celebró 
ayer, se presentaron once y han 
aprobado seis. 

"Hay mucha desinformación 
sobre el centro -finaliza diciéndo
nos García Galán-, pero cuando 
una persona se decide a venir y 
toma contacto con nosotros, se 
lleva una impresión muy favo
rable". 

El asaltante iba armado con una escopeta 
- - ------"----~---

Asalto frustrado 
El viernes, a la hora del cierre 

de comercios, un hombre armado 
con una escopeta de cañones re
cortados, intentó perpetrar un 
robo en la administración de lote
ría situada en el número dos de la 
calle Trinidad. 

El suceso no pasó a mayores, 
porque la mujer que atendía en 
aquel momento la ventanilla, co
menzó a pedir ayuda a voces, lo 
que al parecer puso nervioso al 
frustrado delincuente que empren
dió la huida. 

TALAVERA EL DIA 

Por el Ayunt_(l~~e~to 

Casi ultimada 
la compra del Liceo 

Según declaró a EL DIA DE 
TOLEDO el responsable del área 
de urbanismo del ayuntamiento 
talaverano, Pedro Sánchez Ollero, 
está casi ultimada la compra del 
teatro conocido en tiempos como 
el Liceo, y que no es otra que la 
Iglesia de San Agustín, junto al 
musco Ruiz de Luna. 

Para los presupuestos quese es
tán elaborando de cara al ejerci
cio 1.988, ésta es la posibilidad 
más factible de que el ayunta
miento cuente con su propio tea
tro, ya que las otras dos posibili
dades, Palenque y Victoria, la pri
mera es muy costosa, y la segun
da, siempre según Sánchez Olle
ro, es imposible ya que el propie
tario no quiere venderlo al ayun
tamiento por los cambios políticos 
a que está sometida la corpo
ración. 

El precio del Liceo será de die
ciocho millones de pesetas, y se 
dedicará a salón de actos y expo
siciones, como nos confirmó la 
delegada de cultura, María de los 
Angeles García. 

Se pierden los teatros 

Así pues parece que el teatro 
Palenque está llamado a desapa
recer si su propietario, Antonio 
Notario, continúa con la intención 
de venderlo independientemente 
para la función que se destine, ya 
que, segun declaró en su día a este 
diario, no puede continuar sopor
tando las pérdidas económicas 
que produce. Este es el último tea
tro en funciuonameitno. Su pre
cio, ochenta millones de pesetas. 

Pot otra parte, el teatro Victo
ria, conocido popularmente como 
Mariana, no quiere ser vendido a 
los políticos, porque nunca se sabe 
en q1,1é puede acabar. La Federa
ción Empresarial está interesado 
en el imnueble, cuyo costo, al me
nos hace un año, era de veinticin
co millones de pesetas. Su reahbi
litación costaría, según afirmó en 
su día Pablo Tello, alrededor de 
los cien millones. 

Se reune el martes 
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Teatro Palenque 

El Palacio de Villatoya 

Por otra parte, también el 
ayuntamiento está en conversa
ciones con los propietarios de lo 
que fuera el colegio Electrón, par
te principal del palacio de la pla
za de Villatoya. también sería de
dicado a fines culturales. 

Si estos proyectos se llevan a 
cabo, el caso antiguo de la ciudad 
recuperará una actividad que es
taba perdiendo con el crecimien
to natural de la ciudad. En una 
misma zona quedarían enclavados 
el citado palacio, el museo Ruiz 
de Luna y el Liceo. 

Política cultural 

Si bien estos son aspectos in-

versores dedicados a la cultura, la 
corporación actual no tiene defi
nida una política en este sentido 
que difiera mucho de la seguida 
por el anterior gobierno muni
cipal. 

En manifestaciones de la con
cejala de cultura a nuestro diario, 
se pretende promocionar las acti
vidades culturales y la formación 
de grupos de teatro entre las aso
ciaciones de vecinos y culturales. 
Para ello se quiere constituir un 
consejo cultural que asesore la po
lítica municipal en este aspecto. 

Como decimos, no va haber un 
tratamiento especial a la iniciativa 
privada, aunque probablemente se 
coordinará más las actividades 
que organicen el ayuntamiento 
con las que lleve a cabo aquella, 
para así evitar una competencia 
desleal. 

SUCESOS -

Comisión de Gobierno 
Casi un millón en joyas 

El próximo martes, en la se
sión habitual de la Comisión 
Municipal de Gobierno, se 
abordará un orden del día de 
doce puntos de los que cabe 
destacar el presupuesto para la 
elaboración y entrega de bol
sas de alimento a familias ne
cesitadas. 

También se verá la acepta
ción de inversión y material 

del consultorio médico de Ga
monal. En deportes, se infor
mará sobre la suspensión del 
Campeonato Nacional de Mo
tocross en la categoría juvenil. 

Por último, en apertura de 
establecimientos, decir que se 
verá la formulada por Clarisa 
Porras para la apertura de una 
residencia de ancianos, así 
como otra para una pescadería 
y la tercera para una churrería. 

A 946.000 pesetas ascendió el 
botín obtenido en el robo cometi
do en un domicilio particular de 
la calle Isaac Gabaldón número 
23, del que los ladrone~ se lleva
ron ropas y joyas. El delito se co
metió por el procedimiento de las 
llaves falsas. 

Valen más los daños que lo 
robado 

La publicidad es eficaz En la tienda situada en el nú
mero diez de la calle Muñoz Urra, 
los ladrones causaron más daños 
que el valor de lo que se llevaron. 
El género sustraído cuesta 16.000 
pesetas, mientras que la luna que 
rompieron para entrar se valora 
en 80.000 pesetas. 
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